

Edisi Mei 2016

# golf

COMMUNITY

**SOERATMAN  
DOERACHMAN**

Terus Berkarya pada Usia Senja

**INDONESIA**

Eksistensi Pegolf Wanita

COURSESCAPE

Rainbow Hills

# Tampilkan Keindahan dengan Elegan

TEKS : Iput Septyawan | FOTO : Dyda Agung





## COURSESCAPE

Ingin mencoba olahraga yang nggak bosenin? Sekaligus memanjakan mata dengan pemandangan indah nan hijau? Dan juga ditemani para caddies cantik? Ya, golf adalah jawabannya. Olahraga asal Skotlandia ini sudah lama dikenal oleh pencinta olahraga di tanah air. Olahraga ini sangat cocok untuk Anda yang suka akan keindahan alam namun juga mendapat manfaat dari kesehatan. Elits, tapi

tunggu dulu ya, Anda harus merogoh kocek yang lebih dalam untuk menikmati olahraga yang satu ini. Sekali main Anda akan dikenal biaya sekitar Rp 500.000 sampai Rp 3.000.000 untuk weekend, tentunya tiap lapangan punya tarif berbeda ya. Itu baru lapangannya lho, belum stik golfinya yang berharga puluhan juta, belum perlengkapan lainnya. Namun semua itu akan terbayarkan dengan adil kala sobat

bermain golf karena manfaat yang ada di permainan golf.

Nah, sebelum bermain golf, perlu sobat ketahui, golf tak mungkin bisa dimainkan kalau nggak ada padang golf. Masa iya mau dimainin di lapangan basket, atau mungkin di lapangan tenis? Bola golfinya mau dimasukin kemana dong? Untuk itu Golf Community akan membagikan informasi tentang sebuah padang golf yang indah yang





bisa sobat datangi kapan saja dan bersama siapa saja.

Padang golf atau yang lebih dikenal dengan istilah lapangan golf memang begitu menawan. Di era yang penuh polusi, kemacetan dan kebisingan seperti sekarang ini, lapangan golf tentunya menjadi sarana pilihan yang tepat dan ideal untuk melakukan kegiatan olah raga di udara bersih dan sejuk serta menikmati hijaunya lapangan yang berbau dengan keindahan alam sekitarnya.

Di antara banyaknya lapangan golf saat ini, ada satu tempat yang hadir dengan ciri khas tersendiri untuk memenuhi kebutuhan para pencinta olahraga asal Skotlandia ini. Ya, Rainbow Hills ialah sebuah nama dari lapangan golf yang berlokasi di Sentul, Bogor. Harus diakui bahwa lapangan golf yang satu ini memang sangat berbeda dibandingkan dengan lapangan-lapangan di area Jabodetabek. Dengan memanfaatkan lokasinya yang berada di puncak bukit serta kontur dari perbukitannya yang alami, Rainbow Hills dapat mentransformasi eksistensinya sebagai lapangan yang dapat menampilkan keindahan yang elegan.

# COURSESCAPE

Rainbow Hills mulai dibuka pada tahun 1995 yang didesain oleh J. Michael Poelot (JMP) Golf. Awal berdiri padang golf ini sama dengan course pada umumnya, yakni memiliki 18 hole yang terbagi dalam area Mountain dan Forest. Seiring berjalannya waktu, Rainbow Hills mulai menambah 9 hole lagi yang diberi nama Stone Hills yang menawarkan pemandangan serta tantangan yang menakjubkan sekaligus menyenangkan

Hybrid Tifdwarf Bermuda Grass merupakan rumput pilihan yang dipakai pada lapangan golf ini. Untuk masalah pemeliharaan, Achmad Zakaria, superintendent dari Rainbow Hills menjelaskan bahwa untuk menjaga kualitas lapangan agar prima setiap minggu dilakukan pemeliharaan rutin



“ Pada Desember 2015 kami mulai membuka 9 hole yang diberi nama Stone Hills, jadi jumlah total hole saat ini menjadi 27 hole ”





meliputi pemupukan, aplikasi herbisida dan pemotongan rumput yang sesuai dengan estetika standard yang baik dari sebuah lapangan golf. Tak luput perhatian dari Rainbow Hills yaitu merevitalisasi Forest dan Mountain Course yang sudah berusia hampir 20 tahun dengan lingkup dari program ini, meliputi perbaikan untuk meningkatkan sistem drainase dan irigasi di area Tee Box, Landing Zone dan Green, re-shaping dan memperbaiki bunker, penyesuaian beberapa area landscape, serta peremajaan fasilitas pendukung termasuk jembatan dan shelter halfway yang sudah ada. Maka dengan adanya program revitalisasi tersebut diharapkan dapat memberikan pengalaman bermain yang baru dan tidak kalah menarik dari Stone Hills Course.



# COURSESCAPE



Selain keelokan dan keindahan lapangan, para pegolf juga bisa menikmati berbagai fasilitas yang ditawarkan oleh Rainbow Hills. Di antaranya ada fine dining yang bisa digunakan untuk acara prize giving serta meeting, 2 restoran indoor dan outdoor yakni Spikebar dan Terrace Restaurant. Driving Range juga disediakan di tempat ini, ditambah dengan 2 practice green yang cocok untuk melakukan pemanasan sebelum menajal course yang dimiliki oleh Rainbow Hills. Untuk semakin memanjakan para pegolf fasilitas premium seperti VIP complex yang diberi nama The Pavilion sedang dipersiapkan dengan target pakai tahun ini. The Pavilion dibangun dengan konsep Private Villa di Bali yang dipadu dengan keindahan alami di sekitar tentunya akan memberikan nuansa yang sangat unik dan berbeda dibanding fasilitas VIP room yang ditawarkan oleh lapangan lainnya.

Untuk semakin mengenalkan Rainbow Hills di kalangan golfers, pihak manajemen rutin mengadakan turnamen yang diadakan 5 kali dalam setahun. Widy sapaan akrab dari Widya Tirta



“

setahun kita ada  
lima kali turnamen  
pada hari-hari besar.

”



Putra selaku Deputy General Manager Rainbow Hills mengatakan, "Setahun kita ada 5x turnamen yang sengaja kita pilih tema pada hari-hari besar" Turnamen ini telah menarik banyak peminat untuk turut ambil bagian dalam turnamen Rainbow Hills. Bahkan, belum lama ini tepatnya pada Maret 2016 Rainbow Hills telah berhasil menyelenggarakan dengan ketiga course nya untuk mengoptimalkan dan mengantisipasi dari banyaknya minat pemain. Berbagai hadiah yang disediakan oleh panitia sangatlah beragam dan menarik, ditunjang dengan kondisi lapangan yang bagus dan fasilitas yang memadai ditambah dengan para waitrees yang cantik semakin menambah rasa ketagihan bagi para pegolf untuk bermain di Rainbow Hills ini. "Sambil terus berbenah secara konsisten baik dari segi produk dan servis, diharapkan Rainbow Hills akan semakin dikenal dan dikunjungi oleh banyak pencinta golf baik dari dalam maupun luar negeri," tutup Widy. Untuk gruping dan turnamen dapat segera menghubungi Rainbow Hills di (+6251)8272111, (+62)8111100199

“Sambil terus berbenah secara konsisten, diharapkan Rainbow Hills semakin dikenal dan dikunjungi oleh banyak pencinta golf di dalam maupun luar negeri”

